

七北田中学校

【学校紹介】

本校の歴史は古く戦後の学制改革により、新制中学校として昭和22年に開校し今年で創 立74年になります。現在の泉区内の中学校17校の中で、当時の改革により開校した中学校 は2校しかなく、そのうちの1校が本校です。

学区には、自然豊かな七北田川や七北田公園があり、西方を望めば雄大な泉ケ岳が眺望 でき、四季を満喫できる風光明媚な地域です。

また、地下鉄泉中央駅付近の都会的な表情もあり、ユアテックスタジアム、イズミティ 2.1など、子どもたちが心身共に健やかに育つための環境がすべて整っている素晴らしい









【PTA活動について】

本校PTAおいても各校同様、新入生を対象とした制服バザーや中学校区内の小学校3校と連携 した交通安全街頭指導、警察・町内会など地域の複数団体が一体となった夜間防犯パトロールなど 子どもたちの健全な育成に向けた活動を基本としております。

その中で本校ならではの活動が「ふれあい音楽会」の開催です。 きっかけは2011年東日本大震災により校舎が被災し近隣小学校を借り ての授業再開を余儀なくされました。

そのような状況の中、校舎を間借りしているお礼と地域社会の癒し と絆を深めるため体育館で吹奏楽部の演奏を行うこととし、その思い に賛同いただいた七北田中学校吹奏楽部OB会を母体に結成された 「泉シンフォニックウィンドオーケストラ」との共催が実現しました。

一昨年で9回目を迎えた音楽会ですが、吹奏楽部の1・2年生が主体と なり初回の合同練習では顔がこわばるほど緊張していた生徒たちでした が、当日の演奏会を終えたころには自信に満ち溢れた表情に変わってい ました。

また、この音楽会は「杜の都こども支援事業」の助成金を活用させて いただきました。

